Au fil des jours, du lundi 22 au vendredi 26 janvier,

Lundi matin, maîtresse Camille était absente et nous avons été accueilli par Laura. Avec elle, ils ont découpé, utilisé de l'encre pour un fond « polaire », assemblé un pantin esquimau après l'avoir colorié. Merci Laura!













Après la récréation, nous avons fait chorale devant notre fresque. Quel décor !



L'après-midi, les Grands ont travaillé sur le son i puis en graphisme avec maîtresse Camille.





Nous avons construit un jeu en mathématiques, puis nous l'avons testé.

Nous avons commencé certaines activités sur le thème de l'Antarctique : un fond « polaire », des étiquettes à remettre dans l'ordre, des puzzles à reconstituer pour les PS...

Nous avons fini la journée en racontant l'histoire *Bravo, maman manchot !,* de Haughton.



Mardi, nous avons commencé la journée par un bon petit-déjeuner équilibré : bol de céréales de riz soufflé avec du lait et de la banane.





Léane était fière de nous montrer sa médaille de l'ourson qu'elle a obtenu en ski, ainsi que ses photos, dont l'autographe dédicacé d'un champion de ski.



Jeudi, Lalie a cuisiné des brioches pour fêter son anniversaire. Clémence l'a aidée.









Ça sentait bon dans toute l'école!

En musique, nous avons écouté du hautbois, un autre instrument à vent de la famille des bois.





Vendredi, Lalie a soufflé ses 5 bougies et nous nous sommes régalés avec les brioches.





Lalie et Ayden ont eu la fève et ont été sacrés reine et roi.



Les Petits ont rempli leur carnet de suivi des apprentissages pendant toute la semaine et sont fiers de les rapporter chez eux pour montrer leurs progrès à leurs familles.

















Nous avons appris une petite chanson:

